

# 絆

きずな

学年通信第7号 2020年6月5日(金)  
見崎中1年



## 1年生の授業の様子



5月25日(月)から、授業が本格的に始まりました。各教科の先生から1年生の授業の様子をうかがいました。

- \* 国語 (良く発表ができています。さらに全員が発表できるよう頑張りましょう。)
- \* 数学 (授業態度も良く、全員が発表ができています。)
- \* 社会 (6年の内容である「国際連合」「ユニセフ」「中村哲さんの功績」について学びました。良く話を聞いています。)
- \* 理科 (アンケートを取りました。実験観察をしたい等、要望をしっかりと書くことができています。)
- \* 英語 (アルファベットのテストに、全員が合格ができています。)
- \* 音楽 (自己紹介やオリエンテーションをしましたが、自分達で進めることができました。)
- \* 美術 (話を一生懸命聞いています。課題で学んだ事について手を挙げて発表することができました。)
- \* 家庭 (授業態度が良く、元気で、反応もとてもいいです。)
- \* 体育 (元気でさわやかです。集合の隊形がとても美しいです。)

## 伸びなかった学習時間

第6号では、臨時休校中1週間(5月11日~17日)の平均学習時間を、目標の4時間に対して、**2時間26分**とお知らせしていましたが、その後の2週間(5月11日~14日)では、**2時間22分**と伸びませんでした。頑張った人のベスト3も、**4時間4分、4時間、3時間51分**で、前回の**5時間34分**に及びませんでした。授業はあくまでも新しい学習内容を習う場であり、それを復習して定着させるのは家庭学習です。授業のある平日は2時間以上、土日は4時間以上の家庭学習時間を、これからの目標にして頑張ってください。

## 初めての学力分析テストは 自分の学力を試すチャンスです

中学校では4回の定期テスト(中間考査2回、期末考査2回)の他に、実力テストが3回行われます。今年は6月と11月と1月の予定です。範囲はとても広く、6月8日に行われる学力分析テストは小学校6年までの内容が出題されます。しかし、皆さんが、2年半後に受験する高校入試はこのように範囲が広いテストであることを考えると、自分の学力を試すチャンスとも言えます。しっかり準備をして受けて下さい。

## 部活動が始まりました

5月27日(水)の部紹介や3日間の部活動見学を通して、6月1日(月)に部活動結成式が行われ、1年生の本格的な部活動が始まりました。先輩達と元気に活動する姿が見られます。



## ブックトークの取り組み



見崎中タイムでは、5月26日(火)からブックトークに取り組んでいます。みんなに紹介したい本を選んで原稿を書き、班で回し読みをして、代表を選びます。各学級の代表5名は、6月5日(金)の見崎中タイムで、学級の前で発表をします。

自分の考えをまとめた文章で書いたり、学級の前でみんなに伝えるように発表したりする力を、この機会にもつけてほしいと考えています。

★学年通信第6号の返信から、いくつか紹介します。★

- \* 中学校では学習も難しくなるので、自学自習を身につけて欲しいものです。今のところ進んで学習しているようですが、わからないところは先生に聞くなどして、頑張ってください。
- \* 「家庭学習のてびき」はとてもありがたいです。部活動が始まるのでワクワクしているようです。
- \* いよいよ中学校生活のスタートですね。親子ともども身が引き締まります。
- \* 今年は部活一つとっても、ゆっくり検討する時間ありませんが、この「新しい生活様式」に慣れ、順応していくことが大切だと痛感しています。
- \* 頑張っている友達の影響もあり、勉強に取り組む時間も増えたように感じます。学校生活を楽しんで欲しいです。
- \* いよいよ学校が始まり、提出物など確認しながら準備しています。学校がなかった分、これからはしばらくはついていくのが大変だと思いますが、生活に慣れ、友達とたくさん話や部活を楽しんでもらいたいです。

第7号【通信欄】質問・意見・要望など( )組 保護者名( )  
生徒名( )